

海陽だより

荒尾海陽中学校
第10号(R6.10.15)
「挑戦！ 一步前進」

文責：校長

校内除草作業



10月5日(土)にPTA校内除草作業がありました。朝、まだ薄暗い6時30分から約1時間、学校の草刈り機6台と持ってきていただいた草刈り機をフル稼働し、草を刈っていきました。多くの保護者の方に集まっていただき、また部活動の子どもたちも数名手伝ってくれました。おかげさまできれいになりました。しかし、終わら

なかった所もありますので、また、役員会で相談する予定です。ご協力いただいた保護者の皆様、早朝からありがとうございました。



ふれあいクリーン大作戦



前号でも紹介しましたが、生徒会が提案していた標記の「ふれあいクリーン大作戦」を成功させるために、学校運営協議会や生徒会執行部で熟議を行ってきました。そこで、7日(月)に担当の民生委員さんと待ち合わせをして、当日おじゃまする高齢者お宅にあいさつに行きました。初めて会った方も笑顔で迎えられ、生徒たちも安心したようでした。

そして、11日当日、これまで生徒会執行部が積み上げてきた計画を実践する日が来ました。学校は前期終業式が終わったあと、100名のこの大作戦に参加した生徒たちは、それぞれ自分の担当になった高齢者宅に行き、庭の草取りや窓拭きなどを一生懸命頑張りました。また、作業が終わったあとは、高齢者の方とお話をして感謝の言葉をいただいた生徒もいたようです。

海陽中校区の高齢者の方々のアンケート及び生徒の感想は、次号で掲載したいと思います。

参加した約100名の生徒の皆さん、よく頑張りましたね。この取組は、きっとこれからの自分を成長させる取組になると思います。お疲れ様でした。



～給食委員会より表彰～

毎日学校で食べている給食ですが、前期の残滓調べでのクラス表彰が始業式の日給食委員からありました。優勝が2クラスで3年3組、3年4組、3位が1年2組でした。「命をいただくことに感謝、作ってくださる方への感謝、食べることでできることへの感謝を持ちながら、残滓を減らしていこう」担当から呼びかけがありました。



～いよいよ後期のスタート！～

本日から本年度の折り返しのスタートとなりました。後期始業式では、次のような話をしました。

「後期は学級をまとめ、学年をまとめ、学校を伸ばしていくときであること。」

「3年生は、自分の進路に向かって進んでいくとき。10月2, 3日は、高校説明会や3週間後には共通テスト。進路に向けて自分に向き合う時である。そうになると、不安や心配が大きくなる。だから、「覚悟」が必要。」

「2年生は、学校の中心を担う時がやってくる。進路を具体的に考え始める時である。合唱コンクール、生徒会選挙、修学旅行等で、自分を見つめ、成長するとき。そういう時期となったことを「自覚」しなければならない。」

「1年生は、入学から半年。中学生になっていますか？1時間1時間の授業は、自分の進路につながっていること。これからある合唱コンクールでのクラスでの取組は心を鍛えることにつながっている。そういう毎日の生活できるように「自律」していかなければならない。」

それぞれの学年にも慣れ、「覚悟」「自覚」「自律」できる中学生になってもらいたいと思います。

「玉名荒尾中体連駅伝競走大会」



明日16日（水）に駅伝競走大会が行われます。夏休み前から練習が始まり、夏休みも早朝から陸上競技場で汗を流しながら頑張ってきました。また、夏休み明けからも朝7時から声を掛け合いながらみんなで頑張って走っていました。目標にしてきた標記大会がいよいよ明日行われます。本日、選手推戴式を行いました。海陽中からは男子2チーム、女子2チームが出場します。補員になった人も、そして学校で授業を受ける生徒のみんなも心の中で応援しています。選手の皆さんは、これまでの頑張りを自信につなげて、一番のパフォーマンスを発揮してほしいと思います。顧問の松尾先生、植原先生、佐藤先生、一緒に声をかけ、生徒とともに走ってくれた内田先生、五郎丸先生ありがとうございました。

校内合唱コンクール

「Go for it」～心を一つに響かせよう～

18日に、合唱コンクールが本校体育館で行われます。これまで朝練、夕練とクラスが一つになって合唱の練習に取り組んできました。時間が許される方は、生徒の頑張りをどうぞご鑑賞ください。発表時間は以下のとおりです。

1年生は8時30分～10時20分 2年生は10時30分～12時20分

3年生は13時30分～15時20分です。

なお、1、2年生の1位のクラス、3年生の1、2位のクラスが、20日（日）の学習発表会で発表し、学校の優勝クラスが決定されます。そのクラスが優勝するか楽しみです。優勝クラスは、11月6日（水）に行われます玉名荒尾音楽会に出場します。

PTA学年行事

すでに案内を発出していますが、10月23日（水）13時30分からPTA学年行事として講演会を行います。場所は、本校体育館で「一步踏み出す勇気～自分が変われば世界が変わる」と題してパラリンピックゴールボール元選手「浦田理恵さん」のお話です。1時間の講演の予定ですので保護者の方も是非ご参加していただければ幸いです。